Inicia la Feria Patronal de Coronango 2023





Coronango, Pue.- El Gobierno Municipal encabezado por Gerardo Sánchez Aguilar arrancó este sábado 12 de Agosto la tradicional Feria Patronal 2023, por la mañana con los torneos relámpago de fútbol y basquetbol, mismos que se llevaron a cabo en el Deportivo Tepeyac, a la par del Concurso de Grafiti y al mismo tiempo se realizó en la Plaza Principal el Concurso de Mole, en el que el jurado compuesto por los Presidente Auxiliares, el Fiscal y la Ganadora de ediciones anteriores deliberaron en una difícil competencia para votar por el mejor. Al tomar la palabra, el mandatario local reiteró que estos 4 días de fiesta en Santa María Coronango ayudan a reforzar los valores familiares y comunitarios, a través de las actividades sociales, la reactivación del comercio y también a preservar las tradiciones religiosas que dan identidad al municipio. Invitó a la población a asistir a los 4 bailes gratuitos en donde se presentarán los grupos: Los Guardianes del Amor, Los Askis, Los Super Lamas y La Misteriosa. Más tarde, se realizó el recorrido tradicional para coronar a quien sería la Reina de Coronango 2023. Posteriormente se realizó se realizó la coronación de Jocelyn 1a Reina de las Fiestas Patronales Coronango 2023. Al término de esta ceremonia se procedió a la premiación de los torneos deportivos, así como a las ganadoras del Concurso de Mole. Cabe destacar que en estos importantes actos del primer Día de la Feria, el Presidente Gerardo Sánchez Aguilar estuvo acompañado por su esposa Sra. Libia Amaro Romero, Regidoras y Regidores. Además se contó con la presencia de María Guadalupe Daniel, Delegada del Gobierno en representación del Secretario de Gobernación Javier Aquino, Eduardo Rivera Pérez Presidente Municipal de la ciudad de Puebla, los diputados Guadalupe Leal, Humberto Aguilar, así como Genoveva Huerta Villegas y María de la Barreda Angón en representación de la Presidenta Municipal de San Pedro Cholula Paola Angón.

i Juntos Gobernemos!